

Aragón-Info, martes 12 de julio del 2.005

Nota de prensa, Biscarrués, 10 de julio de 2005

Ante la última noticia aparecida sobre el informe de las laderas de Murillo esta asociación quiere hacer las siguientes declaraciones:

No haremos valoraciones de los resultados de los sondeos hasta que estos sean oficialmente públicos y sean revisados por nuestros técnicos. De momento no pasa de ser una filtración de unos informes que todavía no son públicos. La estabilidad de las laderas es solo un argumento más para oponerse al pantano. Los argumentos más importantes son:

Las afecciones sociales, económicas y medioambientales de este proyecto son de tal gravedad que lo hacen inviable.

Apoyamos la línea de Marcelino Iglesias y la de la ministra negándose a inundar un pueblo vivo, las alternativas pasan por esta condición.

En estos momentos está la alternativa de la Valcuerna, un pantano que regula el doble y cuesta menos.

Es una alternativa que tiene muchos menores costes sociales (no echa a nadie de su casa), económicos (no produce la ruina de una comarca basada en multitud de negocios ligados a las aguas bravas por las que descienden más de 80.000 personas al año, es la zona de la Hoya de Huesca con más potencial turístico) y medioambientales (no inunda aguas bravas, ni paisajes emblemáticos de Aragón).

Es socialmente justa y solidaria porque supone embalsar en el territorio que se va a beneficiar de la obra.

Ante las declaraciones de Cesar Trillo pidiendo una resolución favorable queremos replicar que son inadmisibles sus presiones sobre la Comisión del Agua, ya que impiden el diálogo y una solución consensuada, puesto que si no se hace lo que ellos dicen se enfadan y se van.

Su postura chantajista mediante presiones, como una manifestación, solo propiciara que se rompa el diálogo y que todos volvamos al enfrentamiento.

Si el conflicto se reactiva, será imposible realizar cualquier obra con urgencia y el agua no llegará a Monegros.

La forma más rápida y eficaz de tener agua pasa por soluciones dialogadas y aceptadas por todos. En caso contrario esta asociación usará todos los medios (sociales, políticos, jurídicos, etc.) a su alcance para que no se realice esta obra.

Seguimos confiando en el diálogo pero, en caso necesario y muy a nuestro pesar, la Coordinadora continuará con la línea iniciada por los regantes lo que provocará el atasco de las soluciones.

Durante años se ha luchado y se ha logrado impedir la construcción de este pantano y si hay que volver a las movilizaciones se hará con la misma fuerza de siempre.

No estamos en un país feudal en el que para que unos puedan tener más haya que quitárselo a otros. En democracia todos los territorios son iguales.

Sólo mediante el consenso se lograran los objetivos de tener agua para regar, en caso contrario, la situación en Aragón se radicalizará y la imagen de la EXPO se verá seriamente dañada.

Un país que acepta inundar pueblos para regar productos subvencionados es una vergüenza y rompe el espíritu de la EXPO 2008, condenando a esta exposición al fracaso porque mostrará a todo el mundo la hipocresía de nuestros gobernantes, practicando un engaño masivo al mundo.

Más información:

JESÚS ESTACHOD VINUE, Presidente de la Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos (Teléfono 618317953).

María Dolores Giménez Banzo, portavoz (Teléfono 606340951).

Coordinadora Biscarrués-Mallos de Riglos/COAGRET